



今宿小学校 学校だより

令和7年度 5月号 令和7年4月30日発行



校長 奥谷 みさ

桜の花びらが子どもたちを迎えていた4月も終わり、今は、栽培委員会と手をつなぐ会花壇委員の皆さんが植えてくださったフラワーロードの色とりどりの花が、子どもたちを迎えてくれます。4月中旬からは、日差しの強さを感じる日も多くなってきました。「まぶしいね。」と言いながら、にっこり挨拶する子どもたちから元気をもらう毎日です。

新しい環境にもだいぶ慣れ、子どもたちも自分の居場所に少し安心感をもったようです。健康観察が終わった時間に子どもたちの様子を見に行くと、真剣に新出漢字の学習を進める姿、友だちのスピーチを聞く姿、読み聞かせて本の世界を楽しむ姿など、どのクラスでも落ち着いて学習に向かっている子どもたちの姿が見られます。子どもたちは、頑張っています。頑張りすぎになっていないか心配もありますが、このゴールデンウィークで少し伸び伸びとしてくれることを願っています。新しい友だちとの関係も広がり、行動範囲も広がってくる頃。交通ルールを守り、安全に過ごすこと呼びかけたいと思います。ご家庭でも話題にしていただければと思います。



1年生の給食が始まりました

4月22日(火)より、1年生の給食が始まりました。最初のメニューは、カレーライス、牛乳、ふくじんづけ、杏仁フルーツでした。4時間目から、給食の用意に向け、先生の話真剣に聴き、12時になり、配膳室からワゴンが運ばれてくると、子どもたちのワクワク感も高まりました。張り切って仕事に取り組む給食当番、キラキラする目で自分の列が呼ばれるのを待つ子どもたち、「お盆をななめにしないよ。」と声をかける先生。それぞれが気を付けながら、安全に給食配膳を進めていきます。担任以外の先生方のサポートもあり、とても早く準備ができ、どの教室からも「いただきます」の挨拶。様子を見に行くと「おいしい!」と素敵な笑顔とともに満足そうに話してくれました。4日もたつと、牛乳パックも自分で開け、下膳もスムーズに行うほどに。「手伝って」と声をかけると牛乳パックの上の部分を開き、「ここから、やってみようね。」と手渡す6年生の支えがあったからこそ、ここまでできるようになったんだ、と6年生のサポートにも感謝するばかりです。確実に、小学校生活でできることを増やしている1年生です。



「あそまだだよ。」って教えてくれているのかな?



「ならんで、ゆっくりはこぼうね。」

牛乳パック、自分で挑戦。6年生も手伝います。→



暑くなってきました。水筒をもたせてください。水筒の中身についてのお願いです。

水筒の中身ですが、子どもたちの健康のためにも基本はお茶や水でお願いします。暑さの厳しさ、運動会の練習など激しい運動が続くこともあるので、熱中症対策として前期終了までの期間は、スポーツドリンクも可とします。お子さんの様子を見ながらお願いします。(スポーツドリンクには糖分も含まれており、常時飲用とすることには、リスクもあります)。スポーツドリンクを入れる際にはスポーツドリンク対応の専用容器をおすすめします。ペットボトルは不可とします。